



UN CAFÉ CON...



# Familia Bouza López

---

*“Nos hemos puesto  
como propósito de 2026  
estar más tiempo ‘analógico’ juntos”*

## **1.- ¿Cómo ha empezado el año 2026?**

¡Con energía! Hemos tenido unas navidades magníficas en familia y también hemos podido escaparnos unos días al norte a desconectar, así que tenemos las pilas cargadas y estamos con mucha ilusión de cara al trimestre que empieza.

## **2.- ¿Tenéis algún propósito especial como familia para el nuevo año?**

Estar más tiempo “analógico” juntos, ya sea leyendo, paseando o viajando. No importa tanto el qué, sino el “como”. Hemos retomado las veladas de lectura y estamos intentado recuperar las cenas temáticas, que era un plan muy chulo que empezamos hace años y que no tiene toda la continuidad que nos gustaría.

## **3.- ¿Cómo afrontáis la “vuelta” al cole y la segunda evaluación en casa?**

Con expectación y ganas. Históricamente en las navidades se descansa y se disfruta, pero también se “desconecta” mucho. Los niños, académicamente, habían terminado bien el primer trimestre, así que confiamos en que no hayan perdido demasiado el paso. Además, el mayor está en 1º de la ESO donde la exigencia es, lógicamente, más alta. Al mismo tiempo hay que intentar conjugar el trimestre más duro del año con una importante exigencia profesional por parte de ambos. ¡La clave es intentar llegar a todo sin perder el sentido del humor!

## **4.- ¿Cómo estáis viendo a los padres del curso del que sois Matrimonio Colaborador?**

Con ilusión y motivación. Después de muchos años en el colegio, la mayoría de los padres ya nos conocemos la mayoría de “batidoras” previas y afirmo con seguridad que formamos un grupo humano estupendo (y bastante divertido por que no decirlo). Somos conscientes de que en la ESO (somos Matrimonio colaborador de 1º) es donde se ponen los cimientos de las amistades duraderas, así que estamos aprendiendo a conjugar el verbo “acompañar” con los verbos “observar” y “aconsejar”...¡se avecinan tiempos retadores sin duda!

## **5.- ¿Algún consejo para afrontar lo que queda de curso?**

Mucha paciencia y sentido del humor... como ya nos advirtió nuestro PEC, “agarraos, que este curso va a terminar fuerte”.

**DAVID**

**MARÍA**

### **Profesión**

Gestiona equipos en una empresa de movilidad sostenible.

Soy abogada, asesora en proyectos de energía.

### **El Prado es...**

Mi colegio y el de mis hijos. Una roca firme donde refugiarse en esta época sombría. No olvidemos, eso si, que los padres tenemos que velar también por esa firmeza. El Prado es, ante todo, un colegio de familias.

El lugar que hemos elegido para que nos ayuden a que nuestros hijos tengan un “por qué” y un “para qué” vivir.

### **Alguna anécdota qué os haya marcado estos años en el Colegio**

Cuanto entró mi segundo hijo nuevo al colegio, le vio una de las cocineras que se encarga del comedor y dijo, ¡Oh no, ha venido otro Bouza!

Jajajja pues yo diría la misma.

**DAVID**

**MARÍA**

### **Madrid, Barça o Atleti...**

Soy del Real Madrid desde siempre. Mas allá de los títulos (que te dan muchas alegrías evidentemente), lo que mas valoro del equipo es su capacidad de sobreponerse a las adversidades y de no rendirse hasta el último minuto sin importar el resultado. ¡Hasta el final, vamos Real!

Jajajaja en casa no me dejan mucha opción, David les da el carné de madridista desde que nacen casi...

### **Un libro...**

Un mundo feliz.

Orgullo y Prejuicio.

### **Una peli...**

La saga de Harry Potter.

Top Gun 2, es de las películas favoritas de mi hijo Rodrigo y nos encanta verla juntos y repetir los diálogos.

**DAVID**

**MARÍA**

## **Un plan en familia que recomendarías**

Lectura en familia, viaje en familia, mariscada en familia.  
La clave es sin duda "familia".

Recomendaría una visita a Puy du Fou, especialmente en Navidad, ya que la última vez que fuimos en esas fechas nos encantó. Pero, más allá de eso, cualquier plan familiar que sea una sorpresa y esté pensado con cariño para que los niños sientan que sus intereses son importantes. Así, también aprenden a empatizar y a valorar lo que les gusta a los demás, porque alguien pensó en ellos primero.

## **La mejor actividad de la APA es...**

Oficialmente la fiesta de verano del colegio y extraoficialmente (aunque no sea de la APA) tengo especial debilidad por Llambria, el club familiar del colegio. Es una actividad maravillosa a la cual, por cierto, estás invitados todos los padres con niños hasta cuarto de primaria.

Me encanta el nuevo plan de Navidad que se está haciendo desde hace un par de años, con coro, cuentacuentos y visita a los Belenes del Cole y, con permiso de la APA del Prado... el club de lectura de Monteaalto (porque en el Prado no hay, que sino...).